

Pressemitteilung, 07. Juni 2023

Raus aus dem Schulalltag, neue Welten entdecken!

Achtklässler der Mittelschule Markt Rettenbach probieren sich in ihrer Freizeit im Ehrenamt aus

Sieben Schüler der Mittelschule Markt Rettenbach engagierten sich in den vergangenen Monaten mindestens 24 Stunden freiwillig in verschiedenen Einrichtungen, z.B. in der Hausaufgabenbetreuung, beim Hausmeister, in Kindergärten oder Sportvereinen. Für dieses ehrenamtliche Engagement wurden sie jetzt mit dem Zertifikat der Freiwilligenagentur Schaffenslust ausgezeichnet

Konrektor Markus Spicker und Projektleiterin Ursula Keller freuten sich über die Zuverlässigkeit und das Durchhaltevermögen der Jugendlichen, die ihre Erfahrungen und Eindrücke wie folgt zusammenfassten: „Es war super, weil ich viel helfen durfte“, „Man hilft Leuten damit und man wird sozialer“ und „Es macht Spaß, und ich werde weitermachen“.

Im Beisein von Schulleiterin Christine Räth, die hervorhob, dass es nicht selbstverständlich ist, sich in seiner Freizeit für andere einzubringen, überreichte Bürgermeister Martin Hatzelmann den sichtlich stolzen Schülern die Urkunde. Dabei brachte er seine besondere Wertschätzung für deren Einsatz zum Ausdruck: „Ich danke euch im Namen der Gemeinde Markt Rettenbach, dass ihr diese Herausforderung angenommen und euch in den Dienst der Gemeinschaft gestellt habt!“

Wer Interesse am Projekt „Zukunft“ hat oder weitere Informationen erhalten möchte, kann sich unverbindlich an Schaffenslust unter 08331 96 133 95 wenden oder per Email an ursula.keller@fwa-schaffenslust.de

Foto von links nach rechts:

Marcus Spicker, Christine Räth, Christian Mayer, Alexander Schwarz, Ursula Keller, David Horn, Wojciech Zebrowski, Adrian Lessmann, Manuel Oseghale, Nico Baur, Martin Hatzelmann